

**Commission:** MERCOSUR

**Thème:** Quel futur pour les relations de coopération transatlantiques face aux transformations géopolitiques récentes?

**Pays:** Slovénie



La Slovénie est un petit pays de la région des Balkans mais il est tout de même respectable. Ljubljana, la capitale, est la plus belle ville du monde selon ses nombreux citoyens. Le fabuleux titulaire actuel de notre pays est Robert Golob, dirigeant du parti Freedom Movement. La Slovénie est le trente-quatrième pays le plus riche au monde. Suite aux nombreux changements au gouvernement depuis juin 2022, les citoyens ainsi que les dirigeants ont géré la situation de leur mieux, c'est pour cela que nous sommes un réel exemple pour les autres pays du monde dans ce comité parlant des différentes relations géopolitiques.

Le noble but du Mercosur, dont la Slovénie a le plaisir de faire partie, est d'approfondir les liens commerciaux et d'investissement initialement entre l'Europe et l'Amérique du Sud. Comme la Slovénie se trouve dans une posture gouvernementale similaire à celle de certains pays d'Amérique Latine, nous encourageons l'échange de conseils entre nos différents pays, afin d'œuvrer au mieux pour les relations transatlantiques.

La Slovénie, malgré sa petite taille, est un réel moteur dans l'accueil des immigrants, à tel point qu'elle en est débordée. Elle continue néanmoins sa tâche vaillamment. En 2018 par exemple, 18 000 nouveaux immigrants ont obtenu un permis de séjour de plus de 12 mois. (Accord avec l'Italie pour renforcer la lutte contre l'immigration clandestine?) (chercher données)

La Slovénie a également apporté son aide à l'Ukraine. Elle a fourni à celle-ci ses chars M-84 en Avril 2022.

La Slovénie condamne activement toutes formes de terrorisme. Elle apporte son soutien le plus profond à l'Organisation des Nations Unies en tant que seule instance véritablement planétaire à lutter contre le terrorisme. La Slovénie est donc très investie dans toutes sortes de projets pour combattre le terrorisme.

Par conséquent, le niveau de vie des citoyens est assez élevé. L'économie du pays est en hausse et ne cessera sans doute pas de l'être.

Nous encourageons la migration, l'accueil des réfugiés, la sécurité de nos habitants ainsi que la protection de l'économie du pays.

Nous sommes ouverts pour toutes négociations entre les pays et valorisons l'entraide de l'Union Européenne ainsi que du Mercosur.